

## なかがわ探検バスツアーを開催

令和7年8月24日（日）に、「ゆきかう那賀川推進会議」主催による『なかがわ探検バスツアー』を開催しました。

今回のバスツアーは、阿南市・那賀町の小学生6名とその保護者の8名、計14名の方々にご参加いただきました。

バスツアーのコースについては、はじめに長安ロダム展望台を見学しクイズに挑戦しました。その後、「山や森の理解を深めよう！」ということで、那賀町沢谷の「ファガスの森 高城」周辺の美しい森の中を散策し、草花や樹木を観察しました。また、沢にいる生物を観察したり、薪割り体験も行いました。最後に、りゅうなどの集合写真の撮影後、みんなで童謡「ふるさと」を合唱し帰路につきました。



長安ロダムでは、ダムの役割や新設ゲートの工事の説明を聞きながら、右岸展望台まで移動し、まず懇親を深めるため参加者1人1人、自己紹介をしました。

展望台では、長安ロダムのクイズを行い、ダムの高さや新設ゲートの大きさ、ダムにどのように穴を開けたかを考えて答えました。また、展望台に設置してあるダムカードの枠で長安ロダムをバックに家族ごとに記念撮影を行いました。

左岸展望台の前では、参加者全員で集合写真を撮影し、ファガスの森 高城に向けて出発しました。



【左岸展望台から堤天へ】



【右岸展望台へ移動中】



【ダムカード枠で記念撮影】



【左岸展望台モニュメントで記念撮影】

未舗装のスーパー林道を走破し無事ファガスの森 高城に到着しました。みんなで昼食の名物シカカレーを食べた後、ゆきかう那賀川推進会議委員「地下足袋王子」こと平井さんにファガスの森 高城周辺を案内していただきました。シカの食害のことやいろいろな植物について詳しい説明を聞きながら森の中を散策しました。

散策後は付近の小さな沢でそこにいる生物を観察しました。その後、平井さんの指導の下、少し大きな薪を斧で割る薪割り体験を行いました。

最後に、「りゅうな」と一緒に集合写真を撮り、童謡ふるさとをみんなで合唱しました。

天候にも恵まれ、皆さん無事にツアーを終えることが出来ました。



【ファガスの森 高城に到着】



【ファガスの森 高城で昼食】



【平井さんによる森の説明】



【シカの食害についての説明】



【森の中を散策】



【森の中を散策】



【薪割り体験】



【キーホルダーをゲット】



【童謡ふるさとの合唱】



【りゅうなとも交流】



【ファガスの森 高城の前で集合撮影】

ゆきかう那賀川推進会議では、今後もバスツアーをはじめとするいろいろな取組により、那賀川流域の上下流交流を深めていき、那賀川への関心を高めてもらうようにしていきたいと思えます。